

Werkskalibrierschein für Infrarot-Temp.

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: T0000

transmitter type:

Serien-Nr.: 12345678

serial no.:

Messbereich: -1...1000 °C

temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA

output:

Genauigkeit: ± 0.1000 % FS

accuracy:

Kalibrierdatum: 15.05.2024

date of calibration:

Auftragsnummer: 12345678

job no.:

Referenzgerät: T0000000

reference unit:

Prüfnorm, Temperatur: IEC 60751-2:2015

testing device, temperature:

Serien-Nr.: 98765432

serial no.:

PTB-Zertifikat: PTB 1111111

PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C

ambient temperature:

Ist-Wert <i>reference value</i>	Ist-Wert <i>actual value</i>	Abweichung <i>deviation</i>
-1000	-1000	0.00
0	0	0.00
1000	1000	0.00

Die Kalibrierung erfolgte bei einer Umgebungstemperatur von einem "Referenzstandard" mit einem Referenz-Element der höchsten Klasse in Anlehnung an die Internationalen Temperaturskala auf Basis der ITS-90.

The calibration was performed in the "reference temperature" with "reference standard" in comparison reference device in accordance temperature standards of ITS-90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit setzen sich zusammen aus den Unsicherheiten des Messverfahrens und denen der Kalibrierungsgenauigkeit gemäß der Kalibrierung. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgerundeten Eindeutigkeitsgrad von 100 %.

The specifications for measurement accuracy are composed of the uncertainty of the measurement method and the one under test during the calibration. The measured value refers to the rounding of 100 % to the measurement uncertainty of 100 %.

Der gesamte große Messbereich, also ohne gesonderte Messpunkte, unter Beachtung eines nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierten ISO Systems, gültig kalibriert und auf nationale Transfertschicht übertragbar ist.

The entire great measuring range, following a ISO system certified according to DIN EN ISO 9001, is also calibrated and can be traced back to national standards.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Remark: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

für diesen gültig

Kalibrierung in 1000er Schritten

Temperatur

Bereich: -1000...1000 °C

www.ifm.de

Tel.: +49 (0) 52 04 1000-1111

Súly	[g]	20,8
------	-----	------

Megjegyzések

A kalibrációs tanúsítványt a termékkel együtt kell megrendelni.
A megfelelő szenzor kalibrálási jegyzőkönyvvel együtt kerül kiszállításra..
A kalibrációs tanúsítvány kétnyelvű (német/angol).
Későbbi rendelés lehetséges a sorozatszám feltüntetésével.
A tanúsítvány visszamenőleges hatállyal kerül kiállításra a kalibráció napjára.
Az adatlap internetes változatában egy mintajegyzőkönyv található a "Letöltések" fül alatt.